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虹之金
刘虹第三冠 田联发贺电

中国选手的名字上回出现在
女子 20公里竞走世界纪录中要追
溯到 2001 年；而中国田径运动员
上一次打破世界纪录还要追溯到
2006年，那一次是刘翔。然而，刘
虹结束了大家的等待。

在拉科鲁尼亚，刘虹展示了良
好的竞技状态。比赛伊始，她就占
据领先地位。国际田联官网撰文
称：“她以4分17秒结束第一圈（每
公里一圈）。随后，她以 4分 20秒
和 4 分 21 秒结束第二和第三圈。
紧接着，刘虹再次提速，以 4分 14
秒和 4分 15秒完成第 4和第 5圈，
并以42分39秒结束前半程。”

在取得不错的开局后，“此时，
刘虹似乎意识到自己直奔世界纪
录而去。”国际田联看到了中国姑
娘打破世界纪录的希望，“如果加
快步伐，很可能跑进1小时25分。”
随后，刘虹每圈的速度基本都保持
在 4分 11秒到 4分 13秒，并以 1小
时03分41秒结束15公里。

冲刺阶段，刘虹的速度越来越
快。与此同时，她的技术动作发挥
同样稳定，全场只吃到一次警告。
在以4分05秒完成最后一圈后，这
位江西姑娘创造了新的世界纪录：
1小时24分38秒。

国际田联向创造纪录的中国
姑娘表示了祝贺：“继 2012 年和
2014 年后，中国名将刘虹又在这
里完成了她个人的‘帽子戏法’，不
但实现了第三冠，而且打破世界纪
录，创造了个人最好成绩。”

虹之愿
渴望两月后在鸟巢摘金

“它似乎一夜到来并一蹴而
就。这 12 年时间，我用竞走的方
式，在地球上踏出了 5万多公里的
足迹，参加了两届奥运会，4 届世
锦赛和两届亚运会，次一级的赛事
难以计数。”在感谢信中，刘虹如此
回忆。

28 岁的老将坦言，她这一路
得到的奖杯、奖牌如果每天展示一
个，这一整个夏天恐怕都不会重
复，当然受过的伤病可能还更多。

对于她来说，这一次还是有些特
别。“它是山峰中最高的那一座。”
刘虹说。

2005 年 11 月，刘虹入选国家
队。连续 3届世锦赛女子 20公里
竞走她都有奖牌入账。其中，2009
年在柏林、2013 年在莫斯科都摘
得铜牌，2011 年在大邱夺得亚
军。2006 年多哈亚运会、2010 年
广州亚运会，刘虹两夺该项目的冠
军。

2014年3月，国际田联竞走挑
战赛卢加诺站，刘虹卫冕成功。去
年年底，国家体育总局竞技体育司
确定 2016年里约奥运会联合培养
运动员名单，刘虹名列其中。

今年，刘虹状态更加火热。4
月 20 日，在国际田联竞走挑战赛
葡萄牙里奥马约尔大奖赛中，她夺
冠并创造 1小时 27分 22秒的赛季
最好成绩，这个成绩距离赛会纪录
仅有3秒之差。

不久前的 6月 2日，亚洲田径
联合会年度颁奖晚宴在武汉会议
中心举行，刘虹当选年度最佳女运
动员。

8月，北京田径世锦赛将在鸟

巢打响，北京
奥运会曾获得
第四名的刘虹
坦言，现在最
渴望的就是在
家乡收获一枚
金牌。

虹之言
翔哥是丰碑
说一声谢谢

夺冠后，
刘虹受到了
前所未有
的关注，
她 写 了
一 封 感
谢信，对

每 一 份 给
予她的支持都

表示了感谢。其中特别提到了刘
翔。

在夺冠并打破世界纪录后，刘
虹尝试在“各种新闻频道上搜索关
于自己打破世界纪录的新闻”，在

“翻过几页小威赢得法网和巴萨夺
得欧冠的新闻后”，刘虹找到了自

己创造纪录的新闻。刘虹坦言，田
径不是一个特别能受到关注的项
目，竞走就更少有人知道。

“这一天的重要赛事多嘛，不
过已经很不错了，起码我能推动它
再前进一点点。上一次大家关注
田径破世界纪录是我们这一代运
动员的丰碑——刘翔。”刘虹说。

刘虹表示，刘翔的退役让大家
不舍，看到大家对刘翔的非议，同
样身为田径运动员的“他们”，感到
同样很受伤。

“没有任何一个世界纪录是一
蹴而就的，就算它终究要被打破。
我们这代田径运动员的成长都要
感激刘翔，因为他的出现，我们开
始相信自己也是可以掌握先进训
练技术的，是可以站上最高田径领
奖台的，是可以打破纪录的。要不
断去尝试，信念比别的更宝贵。谢
谢翔哥。”刘虹说。当日，得知刘虹
破掉世界纪录的消息后，刘翔也第
一时间在社交网络对她表示祝贺。

在感谢信的最后，刘虹表示，
希望大家能对田径运动员多一份
宽容。

上轮中超出现了罕见的
球场暴力事件，山东鲁能赛后
跟裁判之间爆发了大规模冲
突。针对这场广受关注的冲
突事件，中国足协将在本周内
搜集各方资料并召开研讨会，
随后开出罚单。鲁能很可能
将遭受大面积重罚。

贵州人和主场对山东鲁
能的比赛结束后，鲁能球员在
球场内跟裁判打成一团。鲁
能主帅库卡被边裁詹炜打破
眼角，詹炜也在鲁能球员的围
攻下倒地，并在赛后声称自己
在球员通道内被库卡殴打。
事发后鲁能队的态度非常激
烈，俱乐部明确表态：“中国足
球欠库卡一声道歉！”球队在
回到济南后第一时间向足协
递交了申诉材料，部分激进的
鲁能球迷甚至来到中国足协

门前高举横幅，要求严惩打人
凶手詹炜。

由于事态影响极坏，足协
连夜对这起事件展开调查，足
协职业联赛理事会执行局和
纪律委员会都在着手调查此
事。可以肯定的是，边裁詹炜
和鲁能队甚至包括贵阳赛区
都难逃重罚。至于鲁能究竟
有多少人、什么人参与了冲
突，是只处罚球员还是要罚全
队，一切要等纪律委员会根据
比赛监督报告、裁判监督报
告、裁判报告和相关视频做出
具体的结论。

据悉，足协昨天专门为此
事召开研讨会。而现在正好
联赛进入间歇期，足协有充足
的时间调查事实真相并听取
各方意见，所以处罚结果可能
不会马上做出。

足协商议球场暴力事件

鲁能恐遭大面积重罚

刘虹比前世界纪录快24秒
9年后中国田径选手再破 世界纪录

2013 年莫斯科
田径世锦赛，刘虹在
女子 20 公里竞走中
摘铜

刘虹
出生地：江西安福
生日：1987/5/12
身高：1.61米
体重：46公斤
毕业院校:华南理工大学
项目：女子20公里竞走
重要事件：2002年入省队
2005年11月入国家队
2008年参加北京奥运会
个人爱好：看书、音乐

7日，国际田联竞走挑战赛拉科鲁尼亚站结束，中国选手刘虹在

女子20公里竞走中以1小时24分38秒夺冠，打破了俄罗斯选手拉

什马诺娃保持的1小时25分02秒的前世界纪录。值得一提的是，这

是继2006年刘翔打破男子110米栏世界纪录9年后，再次有中国田

径选手打破世界纪录。

刘虹在自己创造的世界纪录前留影

已经卸任广州恒大主帅的意大
利人卡纳瓦罗在昨天离开广州，他在
临别之际也发了一篇深情文章告别，
致谢了恒大球员和球迷，祝福恒大俱
乐部夺得更多荣誉，祝愿中国足球早
日重返世界杯舞台。6月 4日晚广州
恒大主场2比2战平天津泰达后，球队
官方宣布卡纳瓦罗卸任球队执行主教
练，斯科拉里成为新主帅。

卡纳瓦罗深情告别全文:
亲爱的中国球迷，恒大球迷，我将

于今天离开广州，一个给了很多力量，
希望和爱的城市，我说过我是笑着来
的，也会笑着离去，但真正到了分别的
时候，心里不是难受而是难舍。

在中国，广州的短暂日子里，我有
幸结识了一群优秀的队员，并组成了
一支很好的队伍，我们就像兄弟一样
相处，为了一个神圣的目标努力。此
外，我更有幸认识了中国球迷，不仅是
恒大球迷，所有人的眼里，我都能够看

到友善，尊重，以及对于足球的热爱。
分别多少有一些惆怅，但我必须

说我是幸福的，广州时常会让我想起
那不勒斯，天河时刻令我回忆起欧洲
征战的辉煌岁月，从球迷们的表情和
微笑里，我感受到他们爱我，认同我的
职业人生，可以说在中国，我度过了一
段非常难忘的时光。

可惜这段时间太短，再见了，恒大
俱乐部那些和我一起度过最艰难时候
的队员，兄弟，你们将拥有我所有的祝
福。再见了，让我终身难忘的中国球
迷，特别是红色的恒大球迷，我会永远
记得你们，我曾经想为你们做得更多，
更好一点，希望未来有这样的机会。

最后祝恒大新任主帅好运，祝恒
大俱乐部夺得更多荣誉，也祝愿中国
足球早日重返世界杯的舞台，祝所有
支持，帮助我的中国朋友们健康，如
意！ ——你们的法比奥·卡纳瓦罗

（本版稿件均据新华社）

卡纳瓦罗深情告别广州
“祝中国重返世界杯”

鲁能主帅库卡受伤


